
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2023-24 第 30 号                        会長 安井 信英 

  

第 2699 例会  2024/2/13                 「ブルーメッセあきた」情報研修室 

◇13：00 点鐘                                    
 
◇ロータリーソング『我等の生業』                           
  
◇会長の時間 
 
 今日は例会を早めに切り上げて理事会を開催します。（先週から繰り下げ） 
私からの報告です。先日 2 月 11 日秋田港ロータリークラブの 60 周年記念式典と祝賀会が
秋田キャッスルホテルで開催され、参加してきました。当会から 5名で出席しました。 
15：00 式典開始、「みんなで宇宙を楽しもう」と題しての記念講演。そのあと祝賀会が盛
大に行われました。冒頭淡路ガバナーの立派なご挨拶があり、挨拶の終わりに会員増強に
ついてのお話もありました。当日の資料を回覧します。 
五城目 RC の齋藤会長が臨席していましてお話をしたところ、来年度は五城目 RCが 60 周
年を迎えるそうです。その際は潟上 RC から多くの参加をお願いされ、快諾しました。 
五城目 RC 会員 11名だそうです。以上報告とします。 
 
◇幹事からの報告・連絡等 
 
 北区 IM のご案内（メールにご案内を添付します。） 
 
◇各委員会より  
 



 菅原進会員拡大・退会防止委員長：先週土曜日会員拡大会議に出席しました。基本的に
現存クラブはプラス 1をどうしても守らねばならないということになりました。 

話の中でいろんな意見を聞きました。特別会員や名誉会員とかいろんな戦略持っているよ
うです。ＩＭ終了後に北区、中区、南区の三つに分かれて会員増強委員会を開催するこ
とになりました。日程はまだ未定ですが各地区の委員で日程調整します。 

当クラブでは昨年 1 名減っていますのでこれを戻して更に 1 名ですからあと二名の増強を
目標にしていきたい。もう一つ、会員増強もしているが退会者もいるので数が減ってい
るということです。 

 
◇ニコニコ 
 
・淡路ガバナー：秋田港ロータリーの 60 周年記念大会に出席してお祝いを申し上げ、地
区の現状の厳しさも申し上げました。 
 
・小玉輝雄会員：八郎潟にいる孫が秋田大学に合格しました。 
                            
                                            
事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 
幹 事：佐々木徹 E-mail  t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp 
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